

## M. le Maire d'Argenteuil s'empêtre dans ses contradictions...

Suite à l'article paru dans " Le Parisien val d'Oise" de ce jour 10 mai, **l'adresse un démenti formel à la déclaration de M. le Maire comme quoi "les 53 élus du conseil municipal sont toujours invités à tout".**

- **Cette déclaration est mensongère. elle est aussi contradictoire avec les précédentes déclarations du Maire qui assumait sa pratique partisane.** Y aurait il un changement dans son cabinet qui l'amène à rectifier (bien maladroitement) sa position en remplaçant un mensonge par un autre ?

Je persiste à dire que les invitations qui nous sont adressées par la mairie sont **rarissimes**. Mais à trop vouloir prouver l'improbable, le maire d'Argenteuil s'empêtre dans ses déclarations mensongères : M. le Maire signale hier notre absence à la cérémonie pour l'abolition de l'esclavage, alors qu'elle se tiendra... ce soir. Serait il devin ? Il connaît peut être l'avenir, mais méconnaît le présent.

Cette pratique du mensonge "plus c'est gros, mieux ça passe" définit parfaitement la méthode Doucet dénoncée par les Argenteuillais de plus en plus nombreux

Publié dans : **argenteuil** Par Philippe Métézeau

---

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)